
Protokoll: 

 

Die Fraktionen CDU und FBG weisen darauf hin, dass es wichtig sei, eine positive Darstellung der 

Koblenz-Touristik an die Öffentlichkeit zu geben, da es viel negative Berichterstattung in der Presse 

gegeben habe. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig appelliert dafür, dass sich die Medien 

auch mit den positiven Entwicklungen der Stadt Koblenz beschäftigen sollten. Herr Hoffmann (Leiter 

Eigenbetrieb Koblenz-Touristik) ergänzt, die Leistungen der Koblenz-Touristik würden oft als 

selbstverständlich angesehen.  

 

Frau Brockmann-Kneip (Leiterin Kämmerei) gibt den Hinweis, dass der Inhalt der Vorlage bei dem 

anstehenden Gespräch mit der ADD thematisiert werde, da sich hierdurch Auswirkungen auf den 

Nachtragshaushalt 2017 ergäben. Ob auch Auswirkungen auf den Haushalt 2018 bestünden, müsse 

noch eruiert werden. Sollte diese der Fall sein, werde noch einmal informiert. 

 


